
Bulletin d’information du 13 mars 2023

C’est en musique (une innovation) que Jacques Delon, président, accueille les 
participants. Il salue la présence de Marion Vortemann, représentant la 
Métropole et déplore une fois encore l’absence des élus, pourtant invités.

Nos « fils rouges » :

Avenue Flotte : Une des copropriétés 
mitoyenne de cette voie, a, sur la base des 
documents que nous avions collectés, engagé une 
procédure juridique dans le but de rendre à cette
voie le caractère public qu’elle n’aurait jamais du 
perdre. A suivre…

Nuisances sonores : le problème ne fait que croitre et embellir, les 
manifestations diverses et variées prévues sur les plages ne cessent de se 
multiplier et nos actions restent sans effet auprès des autorités 
compétentes. Certains riverains envisagent même de déménager !

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/


Les deux roues : On nous annonçait   
le déploiement des radars méduses, 
chargés de mesurer (en particulier) 
l’intensité sonore des deux roues et de 
verbaliser les contrevenants. Où sont-ils
passés ?

Circulation et stationnement : Rien de nouveau sous le soleil, si ce n’est
que les actes d’incivilité se multiplient et qu’il est de plus en plus difficile de 
trouver à se garer, y compris dans les zones à stationnement payant !

Autre exemple : Ce véhicule, qui stationne en 
permanence sur un emplacement réservé à la 
recharge des voitures électriques ne peut être 
verbalisé car…le panneau d’interdiction de 
stationner a disparu     ! Ubuesque !!

D’autres exemples (nous pourrions en remplir plusieurs pages)

Voitures ventouses: Il n’y en a que trop dans le
quartier. Aidez-nous à libérer des places de 
parking en nous signalant les ventouses que vous 
avez repérées. Nous ferons remonter l’information
pour qu’elles soient enlevées par la fourrière…Mais

ne soyez pas trop pressés.. ils sont débordés ! 



Cadre de vie :

Hippodrome Borely :

Bien que ne faisant pas partie de notre 
secteur, l’avenir de notre voisin nous 
concerne aussi. Sera-t-il converti en 
jardins partagés ou en luna-park ? Sans 
compter sur l’appétit des promoteurs…

La Kermesse Borely :

Depuis quelques jours, et pour quelques 
semaines encore, les allées Borely sont 
occupées par des stands, ce qui pose 
problème pour la circulation des piétons 
et des personnes à mobilité réduite…

Propreté : Prise promenade Pompidou, une image qui en dit long sur la 
propreté de notre quartier. Qu’en sera-t-il au moment des Jeux Olympiques 
de 2024 ? Belle image de Marseille pour les étrangers de passage !

Voie verte de l’Huveaune :

Une réflexion 
est en cours sur 
l’aménagement 
de cette voie…

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/revue-de-presse-du-quartier/
https://madeinmarseille.net/91439-voie-verte-berges-huveaune-borely-metropole/


Futur trajet des bus : 

Pour ce qui concerne notre quartier, le trajet du 86 tel qu’il est présenté ne
nous convient pas. Nous avons fait une contre-proposition qui permet de mieux

desservir les écoles et le haut de notre secteur.  

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/2023/03/01/projet-metropolitain-dun-nouveau-reseau-de-bus/


Les « bons points » : Nous avons décidé d’attribuer désormais des 
« bons points » aux actions qui améliorent notre vie au quotidien. Ainsi, cet 
exemple de stationnement efficacement traité par la Métropole, à notre 
demande. 

Le « coup de gueule » :

Alors qu’un superbe revêtement de chaussée avait 
été fraichement réalisé au débouché de la rue du 
Cdt Roland et de la promenade Pompidou, on a vu 
apparaître ce trou…. rebouché depuis, mais…bel 
exemple de non-coordination entre les services 
chargés des travaux. Qui paie pour cette bévue ?

Sécurité :

Devant la montée de l’insécurité que nous 
constatons dans le quartier, la fédération 
des CIQ du 8°a demandé la création d’une 
police de proximité. A suivre…

Le C S A (Conseil de sécurité 
d’arrondissement) : Il se réunit régulièrement. N’hésitez pas à nous faire 



part des problèmes de sécurité que vous rencontrez, nous les ferons 
remonter au CSA. Laissez-nous vos messages sur 
Ciqsaintginiezpradoplage@gmail.com ou sur notre site. 

Déploiement des radars en ville : 

Une initiative que nous avions saluée en son 
temps mais qui a été mise en suspens pour 
l’instant. La mairie du 6/8 a écrit au préfet 
et à la mairie centrale pour que l’on 
revienne sur cette décision. 

Conseil des enfants :

On s’interroge sur le bien-
fondé de cette initiative. 
Aucune des écoles de notre 
quartier n’a été retenue…Quant
au port de l’écharpe…n’est-elle 
pas réservée aux élus ?

mailto:Ciqsaintginiezpradoplage@gmail.com
https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/revue-de-presse-du-quartier/


Et pour terminer dans la joie…

Le pot de l'amitié

Prochaine réunion lundi 15 mai, même endroit, même heure.

En attendant, prenez soin de vous !

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/a-lecoute-de-nos-adherents/

